

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx



La consultora destacó el desempeño crediticio del Estado de México, Hidalgo y Querétaro.

FOTO EE: MIGUEL BLANCARTE

FINANZAS

Destaca Aregional calificación crediticia local

Querétaro fue ratificado en su calificación crediticia con perspectiva positiva durante el 2013 —junto con los estados de Hidalgo y México—, de acuerdo con un análisis realizado por la consultora aregional. A través de un comunicado, el gobierno del estado informó que el análisis destaca de forma positiva al Estado de México, Hidalgo y Querétaro, por ser las únicas entidades en registrar por parte de las tres agencias Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings, respectivamente, una perspectiva "positiva" por un buen desempeño financiero, prudente desempeño fiscal y constantes esfuerzos por el fortalecimiento en su recaudación de ingresos estatales. Querétaro ve ratificada su calificación crediticia con perspectiva positiva, debido a su sólido y estable comportamiento presupuestario, expuso.

(Redacción)